

# 自由な服装での登校日 (My Style Day:MSD) 実施について アンケート結果 (生徒用)

8月4日 全生徒提出

問2 あなたはMSDの日の服装はどのような服装で登校しましたか。

穴吹高校の通常の制服	12%
穴吹高校体育用の体操服	59%
上記以外の私服	29%

問4 自由な服装での登校日の感想について

大変有意義であった	44%
有意義であった	43%
あまり意味がなかった	5%
まったく意味がなかった	3%
どちらでもない	6%

問5 問4で【大変有意義であった】【有意義であった】と答えた人はその理由を教えてください。

- ・通気性が良いものが選べた
- ・体操服は動きやすく体温調節ができるから
- ・楽な格好だから過ごしやすかった
- ・生活しやすい
- ・体操服の方がラフで良かった
- ・普通に楽で涼しい！夏は特に暑い中制服登校下校は熱中症で倒れてしまうから私服だったらある程度の薄さを軽減できる
- ・お母さんが制服のアイロンをしなくて良くなったって言っていたのと、すごく動きやすかったです。
- ・自分の形を表せれるから
- ・一人一人の個性が分かる
- ・自分の好きな服みんなに見てもらえることが嬉しい
- ・自分の自己表現ができるから
- ・なかなかこういう機会がないので良かったから
- ・たまにはこのような日があるととても新鮮で楽しかった。また穴吹高校の特色としてもいいと思った。
- ・色々な人のファッションを見て、こちらも満足した。また、みんな楽しそうだった。
- ・学校でいつもと違う服装で過ごすのは新鮮で良かった

問6 問4で【あまり意味がなかった】【意味がなかった】と答えた人は、その理由を教えてください。

- ・制服か体操服でいい
- ・制服のほうが集団行動にもってこいやから
- ・やっぱり私服だとオシャレ、オシャレじゃないって言う人や私服登校日がある日は服を決めるのに時間がかかる
- ・何着ても同じやから

問7 問4で【どちらでもない】と答えた人はその理由を教えてください。

- ・制服登校も私服登校も変わらないから
- ・あってもなくてもどちらでもいいと思ったから

**問8 自由な服装での登校日実施について 問題点や改善点があれば、提案してください**

- ・問題点・改善点ではないが、今日のように25分授業の日のみ実施すればよいと思う
- ・夏は暑いから制服より体操服登校がいいかなって思います。私服は文化祭とかにしたらいいと思う
- ・制限が多すぎる
- ・もうちょっと日数を増やして欲しい
- ・いつの日が私服登校なのかわかりにくいから先生がもっとわかりやすくしてほしい
- ・もっと日にち延ばして欲しいです
- ・月一でも良いと思います
- ・毎日でもいい
- ・体育祭の時は体操服登校でいいのではと思った(私服来てきてもいいよとかじゃなくて)
- ・靴も自由にして欲しい

**問9 自由な服装での登校日実施について 困ったことや苦勞したことがあれば教えてください。**

- ・みんなが私服なのか体操服なのか制服なのかわからない所
- ・服選びが大変なので安牌として制服とかになるんじゃないのかと思う

**問10 2学期(12月)の球技大会ごろ、自由な服装での登校日を実施することにどう思いますか。**

是非実施してほしい	69%
どちらかといえば実施してほしい	13%
どちらでもよい	18%
どちらかといえば実施してほしくない	0%
実施してほしくない	1%